

Compte-rendu du conseil d'école du 08/04/2025 18h

Présents :

Directeur : André Baillaud (avec du retard !)

Enseignants : Eric Martinez, Anne Pierron, Sandra Baigue, Karelle Bôle du Chomont, Magaly Gavillot, Stéphane Blot, Sophie Plagne, Annaelle Berthod

Atsems : Hélène Pacaud, Corinne Chaboud, Sophie Bouakaz, Jessica Rognon

Périscolaire : Romane Chaillot

Mairies : Hervé Béliard (adj Bussières) Alexandre Ormaux (maire Chaux la lotière), J Macheteau Cohadier (adj Bussières)

CCPR : Christelle Cuenot, Thierry Enderlin

Parents d'élèves : Aurélie Fauqueux , Laetitia Humbert, Léa Inzéo, Claire Bartolini, Gaëtan Poirson, Sébastien Cooper, Laura Rebbouh, Julien Ciglia, Sarah Jeanneret

Association des Bobuchots : Jenny Girod, Marion Moreau

Absents excusés : Nadine Wantz pdte CCPR, Mélanie Figard pdte Association les Bobuchots, Marie-Noëlle Ramseyer, Tatiana Mars, Béatrice Annette enseignantes, Dominique Guiguen maire de Boulton, Claude Chevalier maire de Boulton

- **Le Compte-rendu du dernier conseil d'école est approuvé**
- **Prévision effectifs rentrée 2025**

246 élèves cette année.

Prévisions pour la rentrée :

PS : 24

MS : 36

GS : 27

CP : 38

CE1 : 31

CE2 : 34

CM1 : 22

CM2 : 29

Soit 241 élèves (moyenne de 24 /classe)

- **Point sur les PPMS**

Incendie : un premier exercice a eu lieu le 10/09. Un autre est prévu d'ici la fin de l'année.

Alerte Attentat : exercice réalisé le 03/12 (confinement dans les classe, sous forme ludique pour les plus petits)

Risques majeurs (danger extérieur: orage, tempête...) exercice réalisé le 04/02 (confinement dans 3 zones définies).

- **Projets réalisés ou à venir**

Santé : Madame Hmid, infirmière scolaire référente santé scolaire, a réalisé des interventions dans les classes de Cycle 2 (sur le sommeil), en Cycle 3 (sur l'estime de soi et les écrans). Ces interventions sont très appréciées par les élèves et les enseignants.

Carnaval : Cette journée s'est bien déroulée. Des beignets de la boulangerie de Boulton ont été offerts par l'Association des Bobuchots.

Ce1/Ce2 : intervention de la Maison de la Nature et installation d'un lombricomposteur.

Cp/Ce1, Cm1/Cm2 et Cm2 : intervention de l'Ecole de Musique Départementale. Projet sur 6 semaines (chants, découverte d'instruments) avec concert à l'issue des séances. Certaines classes ont pu assister à la répétition générale. Cette action est entièrement financée par la CCPR . La CCPR informe que d'autres projets à visée culturelle seront proposés notamment au Cycle 1.

Merci au périscolaire pour le prêt de la salle de cantine et aux parents qui ont aidé à la ranger.

Gymnase : Les classes de Cp/Ce1, Ce2/Cm1, Cm1/Cm2 et Cm2 ont bénéficié du gymnase de Voray une fois par semaine de novembre à février. Merci à la CCPR pour le prêt de la salle et à l'Association des Bobuchots pour le financement des transports.

Cross : vendredi 11/04 de 9h à 11h30. Appel aux parents volontaires pour l'encadrement. Des médailles en bois seront offertes ainsi qu'un en cas après course par l'Association des Bobuchots.

Piscine : Pour les élèves de CM1: 3 séances et de CM2 : 6 séances (2 séances sont supprimées pour cause de jour férié). Le transport, l'encadrement par des MNS et l'entrée à la piscine de Noidans les Vesoul, sont entièrement financés par la CCPR.

Un projet de peinture d'un échiquier géant dans la cour élémentaire devrait voir le jour.

Ecole dehors : la classe de Ce1/Ce2 continue ce projet tous les jeudis après-midi.

Installation d'une pergola : La pergola sera bientôt installée sur le côté de l'école et permettra aux classes de réaliser des activités en plein air. La CCPR participe nettement à ce projet (installation, clôture ...)

Sorties de fin d'année :

Classes de GS, MS/GS, CP, Ce1/Ce2 : maisons comtoises

Classes de PS et PS/MS : ferme pédagogique à Besançon

Mot du directeur :

Le retard au Conseil d'école était dû à une Réunion d'Equipe Educative au sujet d'un élève. Ces réunions sont fréquentes et tâchent de résoudre d'éventuels problèmes d'ordre comportemental, d'apprentissage... L'objectif de l'école et de toute l'équipe pédagogique étant d'assurer le bien être des élèves et de favoriser leur réussite. Afin que ce travail soit efficace, il est indispensable de travailler en confiance avec les parents. Si de l'incompréhension peut naître chez certains, celle-ci doit être combattue par des échanges, des explications avec l'équipe enseignante, toujours dans un climat de confiance en rappelant une nouvelle fois que tous, au sein de l'école partageons le même objectif pour les élèves. En effet, la défiance n'est pas constructive et ne nous permet pas d'atteindre les objectifs que nous nous fixons. C'est un message important à faire passer auprès de tous les parents par les parents délégués notamment.

Remarque d'un représentant de parents d'élèves : il est difficile d'obtenir des remarques, commentaires de la part d'autres parents.

- **Questions diverses :**

Véhicules dans la cour de maternelle, quand ? : les véhicules sont sortis sur la dernière période. Il s'agit d'un projet de motricité. C'est une activité qui peut être accidentogène, il y a donc des contraintes à prendre en considération (logistique, sécurité). Appel aux parents volontaires pour l'entretien des véhicules !

Installation d'un rangement pour vélo : la demande a été passée à la CCPR.

Le Conseil d'école prend fin à 19h30